
 

 
 

CITTA’  DI  TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE 7 
 
 

DOC. N.  104                              ORDINE DEL GIORNO 
    
 
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  CIRCOSCRIZIONALE 
 

IL 21 DICEMBRE  2020   –   ORE 19,15 
 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 7, convocato IN VIDEOCONFERENZA alla presenza del 
Presidente Luca DERI, delle Consigliere e dei Consiglieri:  
 

ALESSI Patrizia  CREMONINI Valentina  LEMMA Francesca 

AUSILIO Ernesto CRISPO Michele  LUVISON Romano 

AZEGLIO Luigi D’APICE Ferdinando MARCHITELLI Gerardo 

BERGHELLI Michele DE SENSI Serenella  MARTINO Francesco  

BESSONE Stefania GARIGLIO Giulia  MOISO Daniele  

BOMBACI Rosaria GIOVANNINI Domenico SABATINO Silvio 

CAMMARATA Giuseppe LA MENDOLA Giuseppe  

CHIUMMENTO Angela LANTERMINO Davide   

   

 
in totale con il Presidente n. 23 Consiglieri presenti 
 
risultano assenti i  Consiglieri FORNARO e  PINTO  
 
con l’assistenza del Segretario: Dr. Simone VINCENZO  
 
ha  adottato in 
 

 
SEDUTA PUBBLICA 

 
il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 
 
OGGETTO: C.7- IL MARIA ADELAIDE DEVE RIMANERE STRUTTURA A CARATTERE 
SOCIO/TERAPEUTICO. ORDINE DEL GIORNO. 
 
 
 
 
 
 



IL CONSIGLIO  DI CIRCOSCRIZIONE 
 

Considerato che 
 

in data 10 dicembre 2020 si è svolta in videoconferenza la III Commissione Circoscrizionale avente 
come oggetto il riutilizzo delle strutture ex ospedali Maria Adelaide e Astanteria Martini. 
 

Preso atto che 
 

alla Commissione  hanno partecipato per la Città della Salute il Commissario Dr. Giovanni La Valle 
e per ASL Città di Torino il Commissario Dr. Carlo Picco. 
 

Rilevato che 
 

la Circoscrizione 7 dal 2017 chiede, in un contesto di sviluppo territoriale di servizi sanitari, la 
riapertura dell’ex ospedale Maria Adelaide con destinazione socio sanitaria a carattere pubblico  
 

Verificato che 
 

nella discussione emersa in Commissione in merito al futuro delle due strutture, i  rappresentanti 
della Città della Salute e dell’ ASL Città di Torino, non hanno delineato con chiarezza né la 
destinazione ad uso socio sanitario dell’ex ospedale Maria Adelaide né sulla progettualità e finalità 
della nuova Casa della Salute che dovrebbe essere collocata presso gli spazi Asl di Lungo Dora 
Savona 24/26 
 
Ribadiscono, con estrema chiarezza, la propria posizione evidenziata in questi anni ovvero di 
riutilizzare l’ex Ospedale del Maria Adelaide come struttura a carattere socio sanitario con spazi 
dedicati all’attività di medicina di base pubblica. 
 
 

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 

Procede alla votazione nei modi di legge.  
Dichiarano di non partecipare al voto le Consigliere ALESSI, GARIGLIO ed i Consiglieri  
GIOVANNINI, MOISO 
  
Il Presidente dichiara approvata tale interpellanza con il seguente risultato: 

 
Presenti e votanti   : n.  19  
 
Voti favorevoli   : n.  19 
AUSILIO / AZEGLIO / BERGHELLI / BESSONE / BOMBACI CAMMARATA / 
CHIUMMENTO / CREMONINI / CRISPO / D’APICE  / DE SENSI / DERI  / LA MENDOLA / 
LANTERMINO / LEMMA / LUVISON / MARCHITELLI / MARTIN O / SABATINO 
 


